



## Entrevista / Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Estoy decidido a seguir en este proceso y estoy muy contento, ya hubo humo blanco, es decir, hubo acuerdo, hay concesos y para mí esto es el corazón de la unión opositora. Estoy de acuerdo con las reglas, porque son parejas para todos y aquello que falte por hacer, responder o detalles que falten por realizar se irán haciendo en el camino, nada es perfecto, pero sí es perfectible ir afinando cada una de las etapas de este proceso breve de aquí a septiembre 3, con varias etapas ya determinadas. En el momento que conozca las reglas definitivas, que se darán a conocer ya la próxima semana, trataré de renunciar a mi cargo, pero tengo un problema y es que yo fui electo por una asamblea de la Cámara de Diputados y ahora está en receso, estamos en Comisión Permanente, en consecuencia tengo que ver de qué manera puedo encontrar una salida legal”.

<https://drive.google.com/file/d/1-66XpQZeQsnArk3fricZVxapBeKxVvGH/view>